

Datos:

Diá Mes Año

UDS

Mi Universidad

Ensayo.

Nombre del alumno: Daniela Croz Domínguez.

Nombre del tema: Teorías predominantes del conductismo y IV
Parcial: Único

Nombre de la materia: Análisis de la conducta.

Nombre del profesor: Nónica Lisseth Quevedo Pérez

Nombre de la licenciatura:

Cuatrimestre: 2do

Lugar y fecha: Pichucalco Chiapas, 13-febrero-2023

El conductismo es un enfoque a la Psicología que se dedica al estudio científico de animales y humanos, es decir que lo podemos observar como resultado entre organismos y entorno, de igual manera hablaremos del tema de análisis de la conducta humana que son los conjuntos de actos de un individuo, esto revela más que sus palabras, el verdadero pensamiento, su propósito y sus ideales.

Nos encontramos con que Pavlov fue uno de los pioneros del condicionamiento clásico más que pionero fue el padre, también se le da el nombre de condicionamiento pavloviano o modelo Estímulo - Respuesta.

Este comienza a estudiar distintos fenómenos asociados al aprendizaje, y uno de los temas más estudiado fue el condicionamiento clásico.

Cuando hablamos de condicionamiento clásico generalmente se involucra:

- Condicionamiento condicionado
- Estímulo condicionado
- Estímulo condicionado
- Respuesta condicionada
- Respuesta condicionada

Recordemos que el estimulo hace referencia a la situación o evento, elemento que genera una conducta.

Pavlov inicia este experimento con un perro. Para ello utiliza la comida, el lo hace al general el sonido de una campana pero ésta no generaba ninguna reacción (salivar), entonces luego intentó que el momento de hacer el sonido y empieza a salivar el perro al ver la comida.

Dentro de estos temas encontramos el condicionamiento operante éste es una forma de enseñanza, donde el individuo tiene mas probabilidades de repetir otra algunas conductas con el fin de tener una meta o consecuencia particular.

Datos:

Día Mes Año

En términos generales, este proceso hace referencia a que la probabilidad de aparición de una respuesta está determinada por sus efectos consecuentes.

Los procedimientos que podemos encontrar en el condicionamiento operante son:

Reforzamiento positivo: Este es muy utilizado en la psicología con el objetivo de premiar conductas o comportamientos para que se repitan por parte de un individuo.

- Tipos de reforzadores positivos.

Natural
Social
Individual
Tangible.

Reforzamiento negativo: Se pretende conseguir una conducta eliminando un estímulo

Castigo ^o positivo: Se aplica un estímulo desagradable, de este modo el castigo lo evita

Castigo negativo: Se una conducta y su frecuencia está influenciada por consecuencias que tiene dicha conducta.

Datos:

Dia	Mes	Año

Ambas unidades que estamos tratando van de la mano por que todo se basa en la conducta y el comportamiento ya que el objetivo de ambas es moldear conductores para obtener buenos resultados o conductas, y el moldeamiento para refinar acciones sucesivas.

De igual manera existen los (RDo) estos no solo están orientados a aumentar conductas si no para la disminución de comportamientos

Como les decía ambas unidades o temás son para mejorar nuestra conducta y eliminar malos comportamientos o al menos disminuirlos con ciertos estímulos castigos y reforzamientos, para esto el individuo no lo tiene que saber por que los seres humanos somos.